



L'info c'school avec Ismael Karroum !

publié le 05/12/2014

Ismaël Karroum, journaliste à la Charente Libre, est venu rencontrer notre classe de 3A vendredi 05 décembre. Les élèves ont pu découvrir les différences facettes de son métier et les étapes de la réalisation d'un quotidien. M. Karroum a également relu, avec son œil d'expert, nos ébauches d'articles et a donné quelques précieux conseils sur les spécificités de l'écriture journalistique.

A vos plumes, désormais affûtées, et à vos souris alertes !

Les publications de nos apprentis journalistes seront à suivre, dans les prochains jours, sur le blog « L'Info c'school » proposé par la Charente Libre : <http://linfofschool.blogs.charentelibre.fr/>



